
エピソード：以前飼っていた猫たちが

亡くなって、寂しいので譲渡会でもら

い受けたのがベニーです。ベニーが当

時生まれて 3 か月ぐらいの時でした。

「ベニー」と呼ぶとニャオンと返事を

してくれるのが可愛いです。何故「ベ

ニー」と名付けたかと言うと、尾崎さ

んお気に入りの「和楽器バンド」の三

味線担当のベニーちゃんにあやかった

そうです。ネズミのおもちゃを目の前

に出してあげると、とっても喜んで遊

ぶ姿がまたまた可愛らしいのだとか。 

 

名前：ベニーちゃん 

性別：♀ 

お年：5歳 

種類：黒白 

好物：カリカリのみ 

住所：尾崎さん宅(高松市) 

性格：優しい 

苦手：掃除機・知らない人 

 
          今月の寺ともさんは、香川二期会合唱団の大野佳代さんと堀田真理子さんです。 

          この香川二期会合唱団は、1960年に声楽研究団体「香川二期会」の附属合唱団 

          として誕生しました。以来、60年以上週一回の練習や、年二回の合唱祭そして 

年一回の定期演奏会での公演などの活動を取り組んでいます。メンバーは総勢約 

40名ほどで、中には 40年選手や 50年選手と言ったベテランもおられます。 

 大野さんは、第 13 回～第 22回までの定期演奏会に出演されましたが、子育 

てなどで一旦活動から離れ、定年を機に数年前晴れて活動に戻られました。一方、堀田さんは音楽好き

のご家庭で育ち、ご夫君が香川二期会に既に入っておられた関係で、定年前にこの会に参加したそうで

す。新参者なのに会のメンバーが歓迎してくれてとっても居心地がいいのだとか。 

この香川二期会は、お二人のように元教員もいれば、様々な肩書の方々が一堂に会して合唱を楽しん

でいます。ちなみに現在指揮者を務める山本さんは、魚市場を経営していて、仕事がお休みの日には合

唱のために全国を飛び回っています。お二人に合唱の魅力を伺うと、「ただメロディーに載せて歌うだけ

でなく、歌詞の言葉の意味を感じ取り、曲が伝えようとしている事を考えることでより一層楽しくなる」

と教えて下さいました。7 月 3 日の定期演奏会で歌った「筑後川」にしても、大野さんは高校生の頃に

何の気なしに歌っていたそうですが、何でこの音なのか？何で休止符がここに打たれているのか、そん

な細かいことが理解できるようになり、曲の持つ奥深さが発見できて楽しいそうです。堀田さんも「合

唱を長く続けられるのは、誰かにやらされるのでなく、各人が合唱の魅力を見出して、自らの意志で取

り組んでいるから」と語って下さいました。合唱が本当にお好きな方が、たくさんいらっしゃるのが伝

わりました。例年 7 月上旬に開催される定期演奏会に皆さんもどうぞお出かけください。きっと音楽と

の素晴らしい出会いがありますよ。 
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ご自慢のペットちゃん 

ご自慢のペットちゃん 

  募集中だにゃん！ 

総代さん便り 
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総代の松本です。７７年前の７月 4日未明、高松空襲がありました。 

私は当時 1歳 7カ月、母の押す乳母車で焼夷弾が飛ぶ中を逃げました。全く覚えてい

ませんが、私は泣くこともなく目を大きく開けて空を見ていたそうです。高松の我が

家は全焼、田舎にある祖父母の家にたどりつき九死に一生を得ました。幼い私を連れ

て逃げてくれた母には感謝しかありません。 

親達の話によると、しばらく私は何処で遊んでいても民間の飛行機が通っただけで

火のつくように泣きながら大人達にしがみついてきたそうです。「後遺症が残らないか

と心配した」と聞きました。この度のロシアによるウクライナ侵攻のニュースを聞く

度に思います。戦争をしても誰も幸せになりません。一刻も早く今の戦争が終ること

を願ってやみません。 

一刻も早く今の戦争が終ることを願ってやみません。 


